



Informations de la cellule de crise concernant l'Ukraine



© Libre de droits

Mise à jour de la cellule de crise de l'Armée du Salut sur la situation en Ukraine

Que fait la cellule de crise ?

- La cellule de crise continue à coordonner les activités de l'Armée du Salut avec les pouvoirs publics ainsi qu'avec d'autres organisations impliquées dans l'ensemble, reste en contact régulier avec l'Armée du Salut en Hongrie et en Autriche ainsi qu'avec le QGI et soutient les responsables de projet actifs sur place lors de projets locaux de grande envergure.

Projets en cours

- En ville de Berne, l'Armée du Salut gère les projets suivants :
 - => au Centre fédéral d'asile, l'Armée du Salut continue d'exploiter, en collaboration avec Caritas, le bureau de placement pour les personnes avec statut S dans des familles d'accueil.
 - => L'exploitation du centre de premier accueil (CPA) avec 500 places dans l'installation de protection civile Allmend a entre-temps été entièrement reprise par l'Armée du Salut.
 - => Quatre hébergements collectifs (HC) avec environ 280 places, un cinquième hébergement collectif est en cours de planification.
 - => Mise en place de l'exploitation du plus grand hébergement collectif de surface de Suisse avec 1000 places dans un village de conteneurs au Viererfeld à Berne.
 - => Les réunions de première information pour les réfugiés de la ville de Berne ont lieu dans la salle du Poste de Berne.
- Le centre de distribution de vêtements « HOPE » à Zurich est ouvert et répond à un réel besoin : [site web](#)
- A la gare centrale de Zurich, l'accueil des réfugiés d'Ukraine se poursuit avec des boissons chaudes et des sandwiches.
- A Genève, l'accueil et l'hébergement de réfugiés ukrainiens se poursuit sur plusieurs sites.
- Hongrie : Ces dernières semaines, l'Armée du Salut en Hongrie a parcouru près de 9000 km et consacré 1500 heures à l'aide aux réfugiés ukrainiens. Citation du responsable régional Michael Staïesse : « C'est formidable de faire partie d'une organisation internationale. Avec l'interaction de tous les acteurs, nous pouvons faire bouger beaucoup de choses. » (Voir article sur l'[Infohub](#).)

Sites web

- Plus d'informations sur la [page web consacrée à l'aide d'urgence](#) (actualisée)
- Soutien par la prière : [Mur de prière pour l'Ukraine](#)
- Informations concernant les centres fédéraux pour requérants d'asile (CFA) sur le [site web du Secrétariat d'État aux migrations](#)
- Hotline de l'Organisation suisse d'aide aux réfugiés : +41 58 105 05 55

Contact

- En général par courriel : info@armeetusalut.ch

Auteur

Andreas Stettler, chef de la cellule de crise

Publié le

20.4.2022